

## **ENCUENTRO DE CAPACITACIÓN**

**Del conflicto a la convivencia: “Juventud Unida por la Paz a través el Dialogo, la Comunicación Intercultural y la perspectiva de género”**

**Con la financiación del Fondo Europeo para la Juventud y con la colaboración del Ayuntamiento de Portugalete**

### **La organización**

Afric'Forum es una Organización No Gubernamental sin ánimo de lucro ubicada en Bilbao, País Vasco (España). Es un espacio de expresión y participación sobre cuestiones africanas. Afric'Forum es un punto de encuentro y de formación de la diáspora africana y sus jóvenes para una mejor participación en la promoción del dialogo intercultural, la transformación pacifica de los conflictos y la lucha contra la discriminación y la violencia.

### **Objetivos principales**

El presente proyecto de capacitación y de intercambio de experiencias y buenas practicas surge de la necesidad de implicar mas la juventud en los procesos de toma de decisión y convertirlos en parte integral de la edificación de una sociedad mas integral, respetuosa de la pluralidad y de los Derechos Humanos Con esta formación, pretendemos empoderar a los/ as jóvenes al nivel local dándoles las herramientas necesarias para implicarse en la transformación pacifica de los conflictos sociales y políticos, contribuir a la convivencia intercultural y al desarrollo local desde una perspectiva de género. Las personas participantes deberán, a su vuelta, hacer sesiones de restitución sobre lo aprendido en sus distintos entornos.

### **Metodología**

La formación se realizara en dos fases:

La primera será virtual mediante una plataforma con contenidos que permitirán a los/as participantes precisar los conceptos básicos de las temáticas a desarrollar antes de acudir a la segunda fase que será presencial.

## **Afric' Forum- Encuentro de capacitación**

Asteartea, 2014(e)ko iraila(r)en 09-(e)an 10:48etan - Azken eguneratzea Asteartea, 2014(e)ko iraila(r)en 09-(e)an 11:04etan

---

La segunda fase será presencial. En ella se tratará de profundizar en los conocimientos de las temáticas y dar a los/as participantes las herramientas prácticas para su aplicación en el trabajo en sus diferentes organizaciones y comunidades locales.

### **Lugar**

Portugalete, Vizcaya

### **Fechas**

Del 26 de Octubre al 01 de Noviembre 2014

El encuentro presencial tendrá lugar en Portugalete, País Vasco del 26 de Octubre al 01 de Noviembre del 2014.

### **Destinatarios y destinatarias**

Líderes de las organizaciones juveniles, los/as activistas de Paz y de Derechos Humanos, con una edad entre 18-30. Los/as participantes serán seleccionados teniendo en cuenta su perfil y el de sus organizaciones. El equilibrio de género será estrictamente respetado.

### **Logística**

La ONG Afric' Forum y el Fondo Europeo para la Juventud cubrirán todos los gastos relacionados con el transporte, el alojamiento y la manutención de los participantes. Plazas limitadas.

Todas las organizaciones que, cumpliendo los requisitos, estén interesadas en participar, deberán rellenar la ficha de inscripción adjunta y mandarla a la dirección [info@africforum.org](mailto:info@africforum.org) antes del **25 de Septiembre 2014**

Para más información, póngase en contacto en los siguientes números de teléfono: 946 522 519 / 632 928 590